

## Marie-Kristin Krüger in die Konrad-Adenauer-Stiftung aufgenommen

**Vaihingen (hw)** Marie-Kristin Krüger hat 2018 am Friedrich-Abel-Gymnasium mit Traumnoten ihr Abitur abgelegt. Ihre Klassenkameraden sagten über sie: „Marie-Kristin kann einfach alles!“ Sie selbst allerdings hat sich an der Schule ihre eigenen Schwerpunkte gesucht und das waren von Jahr zu Jahr mehr - die Sprachen!

Schon in der 8. Klasse hatte sie für sich das Debating in englischer Sprache entdeckt. Fünf Jahre lang hat sie mit ihrem Team das FAG bei nationalen und internationalen Wettkämpfen vertreten. Ein Höhepunkt ihrer Debater-Karriere war sicher die Teilnahme am Schüler-Wettkampf der Cambridge Debating Union, auf den sich jedes Jahr 1000 Teams aus aller Welt bewerben.

Aber nur Englisch war Marie-Kristin bald zu wenig. In Klasse 10 nahm Marie-Kristin am Individual-Austausch Italienisch im Tessin teil. In der Oberstufe kam dann auch in den anderen Sprachen der Wunsch, sich mit anderen zu messen: Sie nahm erfolgreich am Landeswettbewerb Alte Sprachen teil und krönte ihre Erfolge schließlich in zwei aufeinanderfolgenden Jahren jeweils mit einem 2. Platz beim Finale des Bundeswettbewerbs Fremdsprachen. Daneben blieb noch Zeit für Klavier, Tennis und natürlich für Freunde.

Wer nun denkt, dass Marie-Kristin Sprachen studiert, der irrt. Diese bleiben ein Hobby. Nein, sie folgt dem Vorbild ihrer Mutter und studiert in Tübingen Medizin.

Nebenbei lernt sie Französisch (ganz ohne Sprachen geht es eben doch nicht), macht Musik in einer Band und bringt mit der Teddy-Klinik die Medizin in den Kindergarten. Mit ihrer ruhigen Art wird sie sicher einmal eine Ärztin, von der man sich gerne behandeln lässt.

Bei ihren Patienten wird sie dann vielleicht auch ihre Sprachen wieder anwenden können.

Für ihr großes Engagement in den Sprachen und auch in vielen andern Bereichen ihres Lebens ist Marie-Kristin jetzt in die Konrad-Adenauer-Stiftung aufgenommen worden. Herzlichen Glückwunsch!



Marie-Kristin in Tübingen